



Rey se compromete a buscar «medidas mucho más incisivas» en colegios con minorías étnicas

El consejero de Educación aboga por una «especialización inteligente» de las universidades de la comunidad

:: **MARÍA ORIVE**

BURGOS. No quiso ahondar en el tema. Pero el consejero de Educación, Fernando Rey, insistió en que va a «luchar específicamente por aquellos colegios donde hay una alta concentración de alumnos de minorías étnicas o de inmigrantes», explicó en Burgos, en referencia al centro La Puebla de Ponferrada, en el que hay 35 estudiantes, de los cuales 28 son gitanos. «Vamos a trabajar en ello y vamos a adoptar medidas mucho más incisivas», anotó. «Estamos en ello», subrayó al ser preguntado por cuál puede ser la solución ante esta situación.

El responsable regional señaló que «son centros donde los resultados no son muy altos, lo cual perjudica a la calidad del sistema», por-

que «nos impide avanzar las tasas que son buenas, de abandono temprano o absentismo, pero que no nos satisfacen del todo».

En la apertura del curso académico 2015-2016 de la Universidad de Burgos, Rey abordó también la cuestión de la financiación de las instituciones académicas públicas de

la región. En este sentido, consideró una «reivindicación justa» por parte de los cuatro campus públicos de una «financiación más equitativa». Y así avanzó que «se va a cambiar el modelo y se va a intentar».

«Todas las peticiones son razonables, pero no todas las fórmulas resultantes de la financiación son razonables», afirmó, antes de añadir que «se va a intentar llegar a un acuerdo y a un equilibrio», si puede ser, a lo largo del próximo curso. Además, aseguró que las tasas van a seguir congeladas.

El consejero de Educación dijo que el objetivo tiene que ser «tener un mapa razonable de titulaciones», en el que haya «una especialización inteligente y atraer a los mejores profesores y alumnos de fuera».

